

たきかわCS通信

滝川市教育委員会 教育部 教育総務課 令和7年11月19日発行



— 第 8 号 —

職場体験学習

江陵中学校・明苑中学校・開西中学校 2年生

10月1日（水）～2日（木）に明苑中学校、10月7日（火）～8日（水）に開西中学校、10月16日（木）～17日（金）に江陵中学校が職場体験学習として、各事業所にて実際の業務を体験させていただきました。

スーパー や ドラッグストア、病院、衣料販売店、ガソリンスタンド、スポーツ店、ホームセンター、菓子店、美容院、自衛隊、消防署、農園、介護施設、学校、幼稚園、保育所、金融機関、自動車ディーラー等、多種にわたる計90事業所に受入を快諾いただきました。中学生にとって、将来の就職を考える貴重な機会となりました。

職場体験学習では、事業所担当者の方から優しく熱意のあるご指導をいただいたことで、仕事を通じて楽しいことや失敗など色々な経験ができました。体験中の中学生は、緊張感や真剣さを含む笑顔で取り組んでいました。

ご協力いただきました事業所の皆様、誠にありがとうございました。

職場体験中の様子

（江陵中学校）



（明苑中学校）



（開西中学校）



明苑校区「おはよう滝川」、江陵校区「740運動」が実施されました！

9月19日（金）今年度2回目の「おはよう滝川」が、明苑中学校区（滝川第三小学校、東小学校、明苑中学校）で、地域住民の方や保護者の方とともに、行われました。黄色い交通安全の旗を振り、登校中の児童生徒と元気よく挨拶を交わしながら安全を守ることができました。冬も近づき本格的に寒くなってまいりますが、子供たちのために、引き続きご協力をお願いいたします。

10月6日（月）、江陵中学校区においても一斉交通安全街頭指導がありました。滝川第一小学校、滝川第二小学校、江部乙小学校、江陵中学校のそれぞれの通学路を立哨地点として、地域住民の方や保護者の方と共に交通安全街頭指導を行い、登校中の児童に交通安全を呼びかけることができました。



江陵校区「740運動」の様子



明苑校区「おはよう滝川」の様子



滝川第一小学校 昔遊び(一の坂市場)

10月18日（土）、滝川第一小学校で一の坂市場が実施されました。一の坂市場は地域の方や親子のふれあいを狙いとしており、様々なブースが設けられました。けん玉やコマ回し、おはじき、お手玉などの昔の遊びを体験するブースには、生き生きカレッジに所属する皆様が遊びの支援をしてくださいました。集まった児童は、昔から親しまれている遊びに挑戦していました。たくさんのアドバイスを受け、何回か練習しているうちに、みるみる上達し、「できた」と喜ぶ姿やハイタッチしている様子が見られました。



◎教育委員会では地域の方の学校教育へのボランティア参加をお願いしています。具体的には冬休み中の学習支援、スキーの授業における指導補助等があります。詳細については下記までにお問い合わせください。

《連絡先》 滝川市教育委員会(滝川市役所7階) 教育総務課
☎28-8042 ✉chiiki_coordinator@city.takikawa.lg.jp
※右記QRコードよりメールを送付することができます。

《担当》 青井・大西

